

“Jean-François Nadeau, c’est de l’efficacité et de la fiabilité pure. Pour moi, il est un pilier de notre exécutif syndical. C’est pour cette raison que je suis fier d’appuyer sa candidature.”

Maxime Corbeil - délégué syndical du STTRC - Section CDI

« J’appuie Jean-François Nadeau. Son calme et sa rationalité sont des atouts pour ce poste. Il a toujours été présent pour mes questions et efficace concernant les dossiers de mes membres. »

-Katherine Rogers-Vallée, déléguée de la médiathèque et archives à Montréal

“Il est compétent, connaissant, expérimenté et tenace. Il écoute nos problèmes avec gentillesse et empathie.”

-Julie Maltais, coordonnatrice intérimaire Montréal et déléguée, CDI

« Jean-François Nadeau a été au premier plan de plusieurs règlements et batailles ces derniers mois: Workday, partage des surplus au fonds de pension, plusieurs griefs remportés. À titre de secrétaire trésorière du STTRC, j’appuie sans réserve sa candidature au poste de responsable litiges et griefs»

-Lise Millette, secrétaire de rédaction, Rouyn-Noranda

“Il a mené avec brio la négociation éclair qui nous a valu une hausse salariale de 5 %. Il a participé à une importante opération de médiation-arbitrage, qui a permis de régler des centaines de griefs. C’est un joueur de premier trio lorsqu’il est question de relations de travail.”

Marc Gosselin, secrétaire de rédaction pour le web à Montréal

“Ayant travaillé étroitement avec lui depuis 2019, Jean-François démontre au quotidien une capacité d’analyser les situations conflictuelles et de trouver des solutions. Son écoute et sa patience sont hors pair, des qualités très importantes pour ce poste.”

-Damian Pilié, technicien coordonnateur, centre de contrôle réseaux et régie centrale, Montréal

“Jean-François aura mon vote. Depuis pas loin de 10 ans, je le vois chaque jour se battre pour ses collègues. Il défend tous et chacun, qu’ils soient surnuméraires ou permanents, caméramans ou journalistes, de Montréal ou des régions. Il s’intéresse à notre réalité et pas seulement à la convention collective. Il veut profondément nous aider.”

-Maxime Corneau, vidéojournaliste aux affaires publiques

“Rigueur, intégrité, compétences, compassion, et dévouement; voilà pourquoi je soutiens la candidature de Jean-François !”

-Pauline Guérineau, coordonnatrice STTRC, station de Québec

“Je donne mon appui à Jean-François Nadeau. Son savoir presque encyclopédique des dossiers d’importance pour notre syndicat, sa capacité d’analyse et de remise en question font de lui quelqu’un à qui je n’hésiterais jamais à confier des dossiers chauds”

-Mathieu Massé, délégué section radio actualité, STTRC.